

Le mot du maire

Pas de pause avant l'été

Après une période compliquée au niveau international, malgré l'instabilité politique due à la guerre en Ukraine, la vie reprend progressivement son cours, tant sur le plan social que dans le domaine économique.

Dans quelques semaines les Français auront fixé leurs choix pour les cinq ans à venir, et la vie publique devrait retrouver un fonctionnement plus normal. Pour ma part, après un épisode personnel qui m'a tenu quelque peu à l'écart, je suis de nouveau à vos côtés pour suivre le travail dont notre équipe a assuré la continuité.

Nos projets arrivant à maturité, nous en sommes désormais au stade des décisions et des mises en oeuvre, même si les arbitrages se révèlent parfois compliqués.

Pour la circulation sur notre commune, le travail mené avec le département va aboutir, même si nous n'avons pas été suivis quant à la circulation des poids-lourds.

Notre architecte-prestataire pour le coeur de bourg nous rend ses conclusions début juillet et nous pourrons dès lors commencer à travailler sur le permis d'aménager.

Pour la salle des fêtes, l'avant-projet est amorcé mais la suite dépendra essentiellement des choix qui seront faits en amont.

Le nouveau plan d'adressage a reçu un bon accueil de la population, et la première phase de la Belle-Croix sera suivie d'une seconde, à la rentrée, pour la zone du Grand-Chemin.

Côté réduction de l'éclairage public, une dernière réunion nous permettra de refermer ce dossier.

Confiant dans le travail d'équipe que développe notre municipalité, je vous donne rendez-vous à la rentrée pour faire le point sur tous ces sujets.

Stanislas Martin



Vie communale

Horaires d'ouverture de la Mairie :

Lundi :	-----	13h30 / 18h00
jeudi :	9h00 / 12h00	13h30 / 18h00
Mardi - vendredi :	9h00 / 12h00	-----

Attention , la mairie sera désormais fermée le mercredi !



Cartes d'identité et passeport :

Les demandes sont à faire dans les mairies habilitées :

🏠 Mairie de GRANVILLE : bureau de l'AGORA à St-Nicolas (sur rendez-vous au 02 33 50 96 06)

🏠 Mairie de BREHAL (sur rendez-vous au 02 33 61 61 24)

🏠 Mairie de GAVRAY (sur rendez-vous au 02 33 91 22 11)

CONSEILS MUNICIPAUX

Les comptes-rendus des réunions de conseil municipal sont disponibles :

Sur le site internet

En affichage à la mairie

Dans la presse (résumé)

Sur demande en mairie

Ramassage des ordures ménagères

Le ramassage des ordures ménagères aura lieu **chaque lundi** sur toute période Sauf pour Pentecôte (passage le mardi 7 juin) et Assomption (passage le mardi 16 août)

Déchetterie de Bréhal

Attention, l'accès à la déchetterie nécessite désormais un badge nominatif que vous devez retirer en mairie de Bréville

Commémoration de la capitulation de l'Allemagne nazie

dimanche 8 mai

Comme chaque année, nos anciens combattants s'étaient unis à ceux de Longueville et Donville pour cette cérémonie. Cette année, le verre de l'amitié a été offert par la mairie de Longueville pour célébrer l'arrivée du nouveau drapeau.

En bref sur Bréville :

MESSE ST HELIER

Samedi 6 août à 18h30

Eglise de Notre Dame de Bréville, distribution du pain béni. A l'issue de la cérémonie, le comité des fêtes offrira le verre de l'amitié.



Fin du marathon électoral

Elections législatives dimanche 12 et dimanche 19 juin

Un seul bureau de vote en mairie, ouvert de **8 h00 à 18h00**.

Se munir si possible de sa carte d'électeur et d'une pièce d'identité.

Conseils municipaux

Le conseil municipal a retrouvé sa salle habituelle.

Mardi 7 juin

19 heures

en séance publique
salle du conseil municipal

Chasse aux œufs de Pâques



Vingt petits Brévillais ont participé avec leurs parents à la traditionnelle chasse aux œufs dans le parc du Vau Tertreux, mercredi 20 avril, en présence du maire de la commune.

Tour de la manche cycliste

Le tour de la Manche cycliste a traversé notre commune jeudi 17 mai à près de cinquante kilomètres à l'heure. A peine le temps pour nos photographes d'immortaliser le passage du peloton.



Nouvelle exposition Botanik'Art

L'association l'ALTERNATEUR 48°N/1°W vous invite à la 2ème édition du festival Botanik'Art du 4 au 6 juin.

15 artistes-sculpteurs, nationaux et internationaux, sont invités au sein de dix jardins dans les communes de Donville, Bréville, Longueville, Yquelon et Granville.

Le festival est basé sur un parcours libre et gratuit réalisable à pied, à vélo ou en voiture. Chaque jardin abritera une restauration du terroir et des animations musicales.

Brocante hippodrome Bréville sur Mer

Dimanche 24 juillet 2022

Inscriptions :

Mme DAURENLOT 06.86.80.45.77

Mme MARESCHAL 06.83.84.29.16

...un Brévillais, une Brévillaise, un Brévil...



**Monique
REGNAULT**
Maire et grand-
mère

La petite pensionnaire du collège de Périers n'imaginait pas que suivre son mari, pilote de course à ses heures, la conduirait à la fonction principale de Bréville-sur-Mer dès 1989.

A quarante ans, elle aborde la fonction d'édile qu'elle tiendra pendant dix-neuf ans, se souciant des voiries, de l'assainissement en dépassant les tracés administratifs et ne cédant pas à la déception quand la remise en service du groupe scolaire, avec intégration d'une école maternelle, n'aboutit pas. Elle oeuvrera alors pour que le bâtiment devienne une salle des fêtes en équilibrant les comptes de la commune.



Des nouvelles de la commune chaque quinzaine ? Inscrivez-vous à la newsletter sur le site de la mairie.

Éclairage public, les conclusions de l'expérience

Afin de valider définitivement notre plan d'éclairage public, les Brévillais seront invités par quartier à donner leur avis sur l'expérience que nous menons depuis huit mois.

Samedi 4 juin

9h30 à 11h

Vau Richard, Vau Tertreux, Bicheterie, Les Delles, Grand Chemin.

11h à 12h30

Allées des Alouettes, des Ormes, Clos Normand.

14h30 à 16h

Avenue de Jersey, Avenue de la Plage

16h à 17h30

Les Marais, Les prairies, Les Sablons, La Bergerie, Les Aubépines.



Circulation sur la RD 135

On pense un dossier clos, mais... il y a toujours des mais...

En effet, si dans un premier temps le département semblait accepter notre proposition de restreindre la circulation des camions à la Bichetterie, nos propositions ont été retoquées au motif qu'il n'existe pas de voie principale pour ce trafic.

La municipalité va donc se rapprocher des communes avoisinantes pour envisager une réflexion commune.



Adressage

Lors d'une réunion le 23 avril, les riverains du quartier de la Belle Croix ont pu proposer des noms pour leurs voies.

Le RD 135 du rond-point des casse-croûte à l'intersection de la route de la Mer se nommerait la route des Matelots

La résidence Belle Croix porterait le nom d'Allée des Bouchots, l'impasse de la Belle Croix deviendrait Impasse du Vieux Calvaire, et l'impasse à droite du RD 135 pourrait devenir le Chemin du vent des îles .

Une délibération du prochain conseil municipal officialisera ces propositions.

Dès la rentrée de septembre, une démarche analogue conclura ce travail autour du Grand Chemin ou le plan d'adressage est assez cahotique.



Aménagement du centre bourg de Bréville sur Mer

L'étude a maintenant commencé.

La société Strates en Strates qui a été retenue pour le marché doit nous remettre ses premières conclusions dès le début juillet.

Après les arbitrages d'usage et les ajustements du projet, nous pourrons enfin nous diriger vers un permis d'aménager et une évaluation précise des coûts de réalisation en fonction des choix retenus.

